



ACCUEIL [ACTUALITÉS](#) [PETITES ANNONCES](#) [ANNONCES LÉGALES](#) [COMMUNAUTÉ](#) JEUX [LOISIRS](#) LIENS

Rechercher

Vous êtes ici : [Accueil](#) > Article : Les viticulteurs à l'heure des bonnes...

BERTIGNOLLES

Les viticulteurs à l'heure des bonnes pratiques

Réagir

Envoyer

Imprimer

Franck Barrois, président de la section locale, Patrick Roussel responsable de l'Association viticole champenoise (AVC) pour Bertignolles et pour Chaceny, Jean-Luc Foutrier, président de la section locale, et Bruno Toulouse, responsable de l'AVC, ont accueilli dans la salle de la mairie de Chaceny, à l'heure du café-croissant, la commission pour le suivi des bonnes pratiques culturelles du vignoble.

Affiner les méthodes

Afin d'effectuer cette tournée de vigne, Jean-Michel Lamoureux des Riceys, nouvellement élu administrateur du syndicat des viticulteurs de la Champagne, a présidé cette commission.

Épaulé par Carine Desrémaux, agent ODG du syndicat, Didier Mélé représentant le négoce, Maxime Binon, représentant le groupe des jeunes, Sébastien Carré, de la chambre d'agriculture de l'Aube, ont présenté le déroulement et la vocation de cette demi-journée. Se voulant une action pédagogique à l'attention des vignerons, cette matinée a permis de conforter et d'affiner les méthodes afin que le travail des vignes soit digne de porter les raisins de Champagne.

La matinée s'est terminée en levant la flûte de champagne, saluant ainsi les vignerons attachés à leur terroir.



Agrandir la photo

Des échanges constructifs entre viticulteurs et administrateurs

Haut de page

Article paru le : **20 juillet 2010**

[Envoyer cet article à un\(e\) ami\(e\)](#)

[Imprimer cet article](#)

[> Articles sur le même thème](#)

[> Articles sur la même localité](#)

Les commentaires (0 commentaires)

[> Tous les commentaires](#)

Réagir à cet article ou alerter le modérateur *

Login (Email) :

Mot de passe :

[Inscription](#)

[Mot de passe oublié?](#)

Votre commentaire :

Veuillez vous connecter pour pouvoir poster un commentaire !

* Vous avez la possibilité d'alerter le modérateur de tout contenu injurieux, diffamatoire ou raciste, attentatoire aux bonnes mœurs, à caractère violent ou pornographique, ou encore susceptible par leur nature de porter atteinte au respect de la personne humaine et de sa dignité, de l'égalité entre les femmes et les hommes, de la protection des enfants et des adolescents.

L'actu En images

Un goût de bouchon sur les routes de l'été

6/10

